

Dukung Promosi Pariwisata, Polres Probolinggo Beri Pengamanan Pagelaran Jazz Gunung Bromo 2023

Achmad Sarjono - PROBOLINGGO.INDONESIASATU.ID

Jul 24, 2023 - 07:18



PROBOLINGGO,- Pagelaran Jazz Gunung Bromo 2023 digelar di Amfiteater Terbuka, Jiwa Jawa Resort Bromo, Kecamatan Sukapura pada Jum'at (21/7/2023) dan Sabtu (22/7/2023).

Kegiatan pengamanan oleh Polres Probolinggo Polda Jatim pada acara yang

diselenggarakan setiap tahun di Gunung Bromo ini pun tidak main-main.

Ratusan personel gabungan dikerahkan untuk menjamin kelancaran dan keamanan pada event tahunan yang diselenggarakan di Kabupaten Probolinggo itu.

Kapolres Probolinggo AKBP Teuku Arsyah Khadafi mengatakan jaminan keamanan yang dilakukan oleh Polres Probolinggo adalah sebagian dari wujud dukungannya mempromosikan wisata Bromo.

"Semoga jaminan keamanan dalam event ini juga dapat menarik kunjungan wisatawan ke Bromo khususnya dan Kabupaten Probolinggo pada umumnya,"kata AKBP Arsyah,Minggu (23/7).

Kapolres Probolinggo juga berharap penonton Jazz Gunung Bromo 2023 akan tertarik untuk berkunjung ke beberapa destinasi wisata di Kabupaten Probolinggo dan membeli produk lokal UMKM, sehingga pagelaran itu juga mendongkrak sektor ekonomi di Probolinggo.

Untuk itu lanjut AKBP Arsyah, pihak Polres Probolinggo yang merupakan jajaran Polda Jatim ini ingin menunjukkan kepada public bahwa dalam setiap kegiatan Masyarakat pihaknya selalu hadir untuk memberikan jaminan keamanan.

"Banyaknya pengunjung dari luar Kabupaten Probolinggo yang datang di pagelaran Jazz Gunung Bromo 2023 ini semakin memperkenalkan keindahan wisata yang ada di Kabupaten Probolinggo salah satunya wisata Gunung Bromo," tutur Kapolres Probolinggo

Lebih lanjut Kapolres Probolinggo menambahkan pada hari pertama dan kedua dalam pagelaran Jazz Gunung Bromo 2023 dihadiri oleh kurang lebih 800 pengunjung.

Selain itu pada pagelaran Jazz Gunung Bromo 2023 juga melibatkan pelaku UMKM lokal berupa bazar batik lokal tradisional sehingga perekonomian masyarakat di Kabupaten Probolinggo juga ikut meningkat.

"Alhamdulillah, sampai pagelaran selesai situasi aman terkendali,"pungkas Kapolres Probolinggo. (*)